

Un hogar de paz y felicidad 194

(La mala lengua)

El libre albedrío

Vamos a hacer una introducción más profunda al libre albedrío. Hemos estado viendo un poco de lo que es libre albedrío pero quiero explicarlo un poco más ameno para que todo podamos entenderlo y poder corregirnos del verdadero comportamiento que tenemos que utilizar para disfrutar del libre albedrío con alegría y gozo no con pesadez y con tristeza.

Gén 1:27 Creó, pues, Dios al hombre a imagen suya, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

¿Qué significa ser creado a imagen del Eterno?

A diferencia de otras creaciones, el ser humano tiene libre albedrío. Dentro de esta chispa Divina está nuestro potencial para moldear y cambiar nuestra vida.

El uso adecuado del libre albedrío embellece y perfecciona nuestra vida, pero un mal uso del mismo puede destruir nuestra vida. Es un esfuerzo único del ser humano el aprender cómo utilizar el libre albedrío adecuadamente.

El saber que tenemos libre albedrío es un regalo grandioso.

Gén 1:26 Y dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y ejerza dominio sobre los peces del mar, sobre las aves del cielo, sobre los ganados, sobre toda la tierra, y sobre todo reptil que se arrastra sobre la tierra.

Gén 1:27 Creó, pues, Dios al hombre a imagen suya, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

En otras palabras, más grande que el regalo del libre albedrío, es el hecho de que el Eterno nos dijo que tenemos libre albedrío ¿para qué? Para hacer lo que él nos mande, no, para hacer lo que nosotros queramos.

¿Por qué esto es un regalo grandioso?

Considera la siguiente situación y encontrarás la respuesta:

Un vagabundo se encuentra bajo el frío en una calle sucia, empujando un carro de supermercado cargado con sus pertenencias. Desesperadamente, él pide dinero y busca en los basureros residuos de comida.

Ahora imagínate que le das 10 millones de euros. ¿Qué haría él con ese dinero? Compraría una casa cálida, ropas nuevas y mucha comida...

Pero digamos que le escondes el dinero bajo su bolso, y él no sabe que tiene esos 10 millones de euros.

Entonces, él seguirá viviendo con la misma miseria, con la misma desesperación.

Y esto es lo que las escrituras intentan decirnos. El libre albedrío nos garantiza un enorme poder y potencial.

Sin embargo, si no nos damos cuenta del poder que tenemos no podemos explotarlo. Podemos vivir la vida de un mendigo, cuando en realidad somos especiales a los ojos del señor.

Ahora que sabemos que tenemos libre albedrío, clarifiquemos exactamente qué es y cómo debemos usarlo.

¿Qué es el Libre Albedrío?

En la Torá, muestras "Instrucciones para Vivir", el Eterno dice lo siguiente: *(Deuteronomio 30:15-20).*

"Vean, he puesto ante ustedes, la vida y el bien, la muerte y el mal... la bendición y la maldición. Escojan la vida para que vivan"

*Deu 30:16 pues **te ordeno** hoy amar al SEÑOR tu Dios, andar en sus caminos y guardar sus mandamientos, sus estatutos y sus decretos, para que vivas y te multipliques, a fin de que el SEÑOR tu Dios te bendiga en la tierra que vas a entrar para poseerla.*

Deu 30:17 Pero si tu corazón se desvía y no escuchas, sino que te dejas arrastrar y te postras ante otros dioses y los sirves,

Deu 30:18 yo os declaro hoy que ciertamente pereceréis. No prolongaréis vuestros días en la tierra adonde tú vas, cruzando el Jordán para entrar en ella y poseerla.

Deu 30:19 Al cielo y a la tierra pongo hoy como testigos contra vosotros de que he puesto ante ti la vida y la muerte, la bendición y la maldición. Escoge, pues, la vida para que vivas, tú y tu descendencia,

Deu 30:20 amando al SEÑOR tu Dios, escuchando su voz y allegándote a El; porque eso es tu vida y la largura de tus días, para que habites en la tierra que el SEÑOR juró dar a tus padres Abraham, Isaac y Jacob.

El libre albedrío significa la habilidad para elegir. Pero no te confundas - no todo lo que escogemos es lo que podemos llamar "elecciones con libre albedrío".

Es un día extremadamente caluroso y húmedo. ¡Pasas al lado de la tienda de helados, y ves que hay 10 nuevos sabores El especial del día, De Yogurt, también! Entrás y pides: "Uno doble de chocolate y frutillas, por favor".

¿Escoger chocolate entre la gran variedad de sabores es una decisión en la cual usas tu "libre albedrío"?

No. Es simplemente el ejercicio de preferencia, así como una vaca escoge comer pasto en lugar de paja.

"Libre albedrío" se refiere al tipo de decisión que es única en los seres humanos: **la moralidad.**

Pero no pienses erróneamente que la moralidad es la elección entre bueno y malo. Todos escogen ser "buenos" - inclusive la persona más malvada e inmoral. Hitler racionalizaba que los judíos eran los enemigos del mundo y en su mente justificaba sus acciones como algo "bueno".

La Torá dice que el problema no es que nosotros escogemos el mal. *El problema es que nosotros escogemos la muerte.* El verdadero lugar en el cual la persona pone en práctica su libre albedrío es entre la vida y la muerte. Es por eso que el Eterno no dijo "escojan lo bueno", sino que dijo "Escojan la vida".